

Comienza intervención sanitaria en población de Isla de la Juventud



Isla de la Juventud, 19 may (RHC) Tras proveer con el candidato vacunal Abdala al personal de salud pública, comenzó la vacunación a la población del municipio especial de la Isla de la Juventud mayor de 60 años y luego seguirán todos los aptos.

En ese territorio se activaron una treintena de sitios a los que acuden pineros, a quienes se le toma signos vitales y responden un cuestionario previo, antes de recibir la vacuna y esperar la hora establecida.

En el Municipio Especial están creadas las condiciones para asumir el proceso de intervención sanitaria con la primera dosis del candidato vacunal Abdala a unos 50 mil pobladores que deberán acudir en fecha posterior para las restantes dosis.

Los pineros sienten satisfacción por el interés del Estado de proteger la vida y acuden a los sitios en horarios previstos, donde el personal sanitario y de otros sectores garantiza la calidad del proceso.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/257806-comienza-intervencion-sanitaria-en-poblacion-de-isla-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba